



Zaunmontage für Handwerker: selbst gestalten und montieren

Zaunmontage für Handwerker: selbst gestalten und montieren

Es ist der Stolz vieler: ein gepflegter, schön gestalteter Garten. Ausgesuchte Bepflanzung und moderne Gartenmöbel wirken umso mehr, wenn die Außenanlage ansprechend umzäunt ist. Doch die allermeisten Modelle sind fertige Baumarkt-Produkte, Massenware ohne besondere Individualität. Allerdings kann sich der Gartenbesitzer im Internet auch einen Zaun ganz nach eigenen Wünschen aussuchen und liefern lassen. Die Montage erfolgt dann nach dem Do-it-yourself-Prinzip - kein Problem für einen geschickten Heimwerker. Im Folgenden lesen Sie, was Sie über den Zaun-Eigenaufbau wissen müssen.
Was lange hält... auf das Material achten!
Einer der beliebtesten Zaun-Baustoffe ist Holz. Es ist ein Naturwerkstoff, der durch verschiedene Lasuren auch in unterschiedlichen Farben erstrahlen kann. Aber ein Nachteil ist, dass Holz der Witterung nicht ewig standhält: Feuchtigkeit durch Schnee und Regen lässt es faulen sowie morsch und brüchig werden. Deutlich länger halten Metallzäune, gerade solche aus Alu rosten nicht - anders als Eisen-Zäune. Ein Alu-Zaun ist über Jahre ein Blickfang, bedarf wenig Pflege und muss nicht umständlich mit Farbe oder Lasur versehen oder irgendwann ausgetauscht werden.
Ein Zaun ganz nach Wunsch
Der Hersteller Super-Zaun bietet eine große Produktauswahl an anobeschichteten Aluzaun-Bauteilen in vielen RAL-Farben, die je nach Bedarf und Geschmack miteinander kombiniert werden können. Außerdem können Brief- oder Zeitungskästen, Tore und verschiedene andere Elemente, wie Griffe, integriert werden. Bevor die Bestellung abgesendet wird, gibt der Online-Konfigurator eine Vorschau über das Wunschmodell.
Genau Maßnahmen
Der Zaufaufbau muss gut geplant sein. Dazu gehört das genaue Abmessen der benötigten Zaunlänge schon vor dem Bestellvorgang, damit das Modell am Ende auch passt. Und so gehts:
- Die Anleitung gut studieren; bei verlässlichen Herstellerbetrieben kann man alles Wichtige auch im Netz nachlesen.
- Am besten mit einem Maßband die gesamte Länge des Zaunes erfassen.
- Danach muss die Breite der Zaunpfosten, die die einzelnen Zaunelemente tragen werden, von der ermittelten Länge abgezogen werden; das Ergebnis wird durch die Anzahl der Zaunfelder geteilt.
- Wenn noch Fragen bestehen oder Probleme auftauchen, gibt es Hilfe via Telefon oder E-Mail. Manche Hersteller nehmen auch selbst angefertigte Zeichnungen an.
Eigenaufbau spart Geld
Bei Super-Zaun wird das bestellte Aluzaun-Modell vom Produzenten bis vor die Haustüre geliefert. Die Zäune sind deswegen so preiswert, weil sie in Eigenregie aufgebaut werden und es wegen des Internetversands keine weiteren Aufschläge gibt - wie etwa durch Einfuhr, zwischengeschaltete Händler und Personal. Dennoch ist ein Top-Kundenservice gewährleistet, der mit Rat zur Seite steht, wenn das Modell nicht passt oder die Maße falsch sind.
So steht der Zaun
Nachdem alle Teile angeliefert wurden, wird der Zaun vom Besteller selbst aufgebaut. Dabei sind zwei Varianten möglich: Ein Alu-Zaun kleiner als 1,50 Meter kann auf einen Unterbau geschraubt werden; bei Modellen größer als 1,50 Meter müssen die Pfosten einbetoniert werden.
- Hierzu spannt man zwei Schnüre, so dass sie parallel zueinander verlaufen. Dazwischen werden die Pfosten eingestellt.
- Für das Betonfundament müssen anschließend Löcher gegraben werden: Am Ende sollen die Zaunpfosten zu einem Drittel einzementiert sein.
- Gemäß der Montageanleitung werden die Pfosten und Zaunbauteile gebohrt und verschraubt und als Ganzes in die Löcher gestellt.
- Mit einer Wasserwaage wird alles gerade ausgerichtet und mit Holzteilen für den richtigen Abstand fixiert.
- Abschließend wird mit Fundamentbeton aufgefüllt und trocken gelassen.
Beim Aufbau muss man sich immer genau an die Vorgaben halten; bei Problemen hilft der Hersteller weiter.
Auf den Punkt gebracht
Ein Alu-Zaun aus dem Internet kann ganz nach eigenen Vorstellungen geplant werden. Durch den direkten Vertrieb und den selbst durchgeführten Aufbau können Heimwerker viel Geld sparen. Sollten Fragen auftauchen oder es zu Problemen kommen, berät der Hersteller schnell und unkompliziert. Wird im Vorfeld genau gemessen und erfolgt die Vorbereitung und der Aufbau nach Anleitung, ist der Zaufaufbau ein Leichtes.

Pressekontaktinformationen:
RatGeberZentrale
Redaktionsleitung
Marc-Michael Schoberer
Franz-Schubert Str. 1
96317 Kronach
Tel: 09261 / 6692312
marc@creative-contents.de
 www.creative-contents.de
Firmeninformationen:
Die RatGeberZentrale bietet Rat im Internet mit viel persönlichem Service komplett kostenlos. In der RatGeberZentrale werden Texte, Checklisten, Podcasts und Videos veröffentlicht, die nur nützliche Informationen enthalten. Ein Team aus Fachjournalisten überprüft Tag für Tag laufende Suchanfragen, sichtet Tausende von Meldungen und Artikeln, und stellt nur die ins Redaktionssystem, die Antworten auf häufig gestellte Fragen liefern.
Mehr Informationen: <http://www.ratgeberzentrale.de>

Pressekontakt

Immobilien Scout 24

10243 Berlin

Firmenkontakt

Immobilien Scout 24

10243 Berlin

ImmobilienScout24 ist der größte deutsche Internet-Marktplatz für Immobilien. Mit über 10 Millionen Besuchern (Unique Visitors; laut comScore Media Matrix) pro Monat ist die Website auch das mit Abstand meistbesuchte Immobilienportal im deutschsprachigen Internet. Das Unternehmen sitzt in Berlin und beschäftigt über 600 Mitarbeiter. Seit über 10 Jahren ist ImmobilienScout24 erfolgreich im Internet tätig.